

玖波小学校 学校だより

玖波小中教育目標:「夢を持ち, 自ら夢を実現する児童生徒の育成」 学校教育目標:「共に生きる」~いっしょに・向き合って・つながろう~



玖波 CS はじめの一歩 未来を豊かに生き抜く力を身に付け, 「ふるさと玖波」に愛着とほこりを持った児童を地域と育てよう



令和6年10月18日(金)№11

時空を超えて!玖波の歴史に思いを馳せて!

10月4日(金),6年生は大竹市歴史研究会の皆さんのお話を聞きながら、玖波地区の歴史めぐりを行いました。コロナ禍前は毎年実施していましたが、久しぶりに実施することができました。称名寺に小城家住居等、いつも見慣れた玖波の風景なのですが、何百年前にこの道をお侍さんが歩いていたり、角屋の釣井を使って日々の生活を営んでいたりしたことを思うと玖波の歴史を感じずにはいられませんでした。子どもたちも初めて知ったことばかりで、興味津々でお話を聞くことができました。

6年 歴史研究会の皆様へ

今回, 玖波の歴史をくわしく教えてくださりありがとうございました。今回ぼくは, 角屋の釣井についてよくわかりました。ぼくは, よく遊びに行く時, 角屋の釣井の横を通っていて, いつも何をしていたのだろう, いつからできたのだろう, 何でできたのだろうなどと思っていたので, 今回教えてもらってよくわかりました。ありがとうございました。

6年 大竹歴史研究会の皆様へ

僕は大竹歴史研究会の皆様のおかげで玖波の歴史のことがよくわかりました。僕は最初あまり玖波の歴史に興味がなかったけど、大竹歴史研究会の皆様のおかげで、玖波の歴史に興味を持てました。今回はお忙しい中僕たちのために時間をとってくださってありがとうございました。

6年 歴史研究会の皆様へ

今日は自分たちのために時間を空けてくださりありがとうございました。自分の中で特に心に残ったところは、称名寺です。称名寺のできたときや、名前が決まったときがいつなのかを初めて知りました。今までは外からしか見たことがありませんでしたが、改めて中を見ると昔に戻ったように見えました。今日は、昔の玖波にあった建物や行事について教えてくださりありがとうございました。







ようこそ 先輩!

10月2日(水)から10日間,玖波小学校卒業生が,教育実習生として来られ,共に学び,共に生活をしました。3年生中心の教育実習でしたが,いつも大休憩や昼休憩はグラウンドで一緒に遊んだり,たてわり班で掃除をしたりして積極的に子どもたちに関わる姿が素敵でした。専門は体育で,体育の研究授業では楽しく学ぶためにいろいろな工夫があり,あっという間の45分でした。

素敵な先生になってくださいね。玖波っ子みんなで応援しています!

逃走中! ハンター現る!

9月25日(水)の大休憩,全体外遊びを体育委員会が企画して行いました。その名も「逃走中!」。グラウンドを所狭しと玖波っ子全員が「逃げる」「追いかける」「逃げる」「追いかける」…。おや、鬼の中に、黒いスーツでサングラスをした本物のハンターがいる!子どもたちはとても盛り上がっていました。

体育委員会の皆さん,楽しい時間 を準備してくれてありがとう!









心を一つに!せ一のっ!

今年も長縄跳びの季節がやってきました。11 月25日 (月)の長縄跳び大会にむけて、たてわり班で週に 1 回、練習していきます。初回の練習でも、高学年が低学年のタイミングを図る声かけをしたり、縄に引っかかった友達に「大丈

夫!」「次かんばろう!」と暖かい声援を送っ たりする姿がありました。

心を一つに新記録をめざしてがんばりましょう!









